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GARANTIE LIMITÉE DE 5ANS 
 

Cette garantie s’applique à la structure métallique de nos produits (peinture qui pèle, la corrosion et les 
soudures) 
 

Cette garantie ne couvre pas les dommages accidentels causés par le vent, le jeu, un usage abusif du 
produit, la décoloration normale des plastiques, les égratignures, l’oxydation, l’usage commercial du produit, le 
montage incorrect du produit et le poids de la neige. Cette garantie ne couvre pas non plus les frais de transport, 
d’envoi et de tout retour de marchandise. 
 

VÉRANDA JARDIN décline toute responsabilité pour tout dommage, perte de jouissance du produit 
ou pour toute autre perte résultant d’une défectuosité de ce produit. 
 

GARANTIE LIMITÉE D’UN (1) AN 
 

Cette garantie s’applique aux coussinets, parasols, toiles, coussins, abris moustiquaire ou hivernaux, 
housses, gazebos et produit d’intérieur. 
 

Cette garantie ne couvre pas les dommages causés par le feu, le vent, la décoloration normale des 
vinyles et tissus, les moisissures et les coutures. 

 
Pour toute information, veuillez contacter le marchand qui vous a vendu cette marchandise ou, veuillez 

vous adresser directement à la compagnie VÉRANDA JARDIN. 
 

 
 

FIVE (5) YEARS LIMITED WARRANTY 
 

This warranty applies to the metallic structure of our products (paint that peels, corrosion and 
the welding) 

 
This warranty does not cover damages caused by: wind, fire, abusive use of the product, 

scratches, oxidation, commercial use of the product, incorrect assembly and weight of snow. This 
warranty does not cover the transportation cost for the repair or merchandise return. 

 
VÉRANDA JARDIN decline all responsibility for all damages, loss of enjoyment or all other 

losses resulting from à defective product. 
 

ONE (1) YEAR WARRANTY 
 

This warranty applies to our cushions, umbrellas, canvas, screen covers or winter shelters, gazebos.  
 
This warranty does not cover the damages caused by fire, wind, normal vinyl discoloration, tissues, 
midew and sewing. 
 

For all information, please constact the dealer who has sold the merchandise or refer directly 
to the company VÉRANDA JARDIN. 
 
 

BALANÇOIRES, BANCS BERÇANTS, CHAISES BERÇANTES, GAZÉBOS, GLORIETTES, ETC… 
SWINGS, OSCILLATORY BENCHES, OSCILLATORY CHAIRS, GAZEBOS, GLORIETTES, 

ETC… 
DEPUIS 1973 / SINCE 1973 

2200 Louis Félix, C.P 223
Drummondville, Qc J2B 6V7
Tél.: (819) 477-3005
Fax. : (819) 477-1228
E-mail : info@verandajardin.com
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